

PUCV inauguró Diplomado en Gestión de Inteligencia Estratégica con conferencia de ministro de Seguridad Pública



Luis Felipe Ramos, subsecretario de Energía; Vinícius de Carvalho, vicedecano internacional de la Facultad de Ciencias Sociales y Políticas Públicas de King's College London; Luis Cordero, ministro de Seguridad Pública; Jacqueline Páez, vicerrectora (s) de Vinculación con el Medio de la PUCV; Galo Eilstein, subsecretario para las Fuerzas Armadas, y Nelson Vásquez, rector de la PUCV.



Juan Carlos Bustos, jefe nacional de Inteligencia Policial de la PDI; contraalmirante Gonzalo Beltrán, director de Educación de la Armada de Chile, y coronel George Olmos, de Gendarmería de Chile.



Bernardo Donoso, rector de la PUCV; general Víctor Vielma, jefe de Zona de Tránsito, Carreteras y Seguridad Vial de Carabineros de Chile; Kamel Harire, consejero superior de la PUCV, y Cristián Gutiérrez.



Luis Cordero, ministro de Seguridad Pública.

Con una conferencia dictada por el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) inauguró el Diplomado en Gestión de Inteligencia Estratégica para el Desarrollo Organizacional Público y Privado, iniciativa que cuenta con la colaboración del prestigioso King's College London y que busca fortalecer la toma de decisiones en el plano organizacional.

En la oportunidad, el rector de la PUCV, Nelson Vásquez, destacó la vocación pública de la casa de estudios que, desde su Plan de Desarrollo Estratégico 2023-2029, busca incidir en la generación de buenas y sanas políticas públicas. "Como universidad de excelencia, una de las cinco mejores del país, claramente a través de este diplomado estamos impulsando el desarrollo de capacidades que ayudan a resolver los grandes problemas del país, que además son globales", precisó el rector.

Por su parte, el ministro Luis Cordero valoró el lanzamiento de este programa que ofrece la PUCV: "Es único en sus características en nuestro país, pues permite analizar la inteligencia desde el punto de vista estratégico para lo público y lo privado".

El rector de la PUCV, Nelson Vásquez, destacó que a través de este programa se impulsa "el desarrollo de capacidades que ayudan a resolver los grandes problemas del país".



Matías Valenzuela, director académico del Diplomado en Gestión de Inteligencia Estratégica; Reinaldo Monardes; Luis Marcó, director de la Agencia Nacional de Inteligencia, y Rodrigo Márquez.



General de Brigada Aérea Guillermo Pino, jefe de la División de Educación de la Fuerza Aérea de Chile, y Ronald McIntyre, director de la Academia Nacional de Estudios Políticos y Estratégicos (Anepe).



Jorge Thibaut, jefe del Departamento de Inteligencia del Servicio Nacional de Aduanas; Sergio Mancilla; Juan Carlos Bustos, jefe nacional de Inteligencia Policial de la PDI, y Carolina Sancho, de Anepe.



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA
DE
VALPARAÍSO